

Vicepresidente ejecutivo en el Patronato de Turismo

6 1993

El presidente del Patronato Provincial de Turismo, Antonio India Gotor, ha delegado gran parte de sus funciones en el vicepresidente primero de dicho organismo Manuel Pérez Cobos, que, a partir de ahora, ejercerá con carácter ejecutivo todas las actividades del Patronato. Así se dio a conocer en el curso de la reunión celebrada por la Comisión Permanente del Patronato donde se trató, entre otras cosas, de la nueva edición de material informativo dentro de un régimen de colaboración económica con distintas comarcas de la provincia. Se harán -según declaró Pérez Cobos- folletos de la Costa Tropical, Alpujarra y el Poniente (Loja, Alhama y Montefrío) con posibilidad abierta de acciones similares en otras zonas.

Asimismo se estudió la financiación del "Plan de marketing turístico de Granada y provincia" cuyo proyecto ha sido aprobado dentro de las líneas del "Plan marco de competitividad del turismo español", más conocido por Plan Futures. La Secretaría General de Turismo en Madrid ha comunicado al Patronato la concesión de seis millones de pesetas para la realización del citado estudio a nivel provincial. Añadió el vicepresidente ejecutivo del Patronato que están muy adelantadas las gestiones con organismos públicos y privados para completar el costo total de este plan estratégico.